

„Kunst mit Kettensägen“ wieder am letzten Juli-Wochenende

18.07.2018 11:06 von Admin

„Kunst mit Kettensägen“ wieder am letzten Juli-Wochenende



Kunstwerke lassen Gäste staunen

(Tornau/Wsp). DAS Sommerfest im Naturpark Dübener Heide wirft seine Schatten voraus: „Kunst mit Kettensägen“ heißt es wieder am 28. und 29. Juli auf der Skulpturenwiese in Tornau. Das Heidedorf und der Verein Dübener Heide e.V. laden zwei Tage lang zum Internationalen Holzskulpturenwettbewerb an Weichers Mühle zwischen Tornau und der benachbarten Kurstadt Bad Dübén ein. Künstler aus Deutschland und weiten Teilen Europas zeigen diesmal, was sie mit der Kettensäge drauf haben. Die ist nämlich das Hauptwerkzeug der Schnitzer. Aus zwei bis drei Meter hohen und wuchtigen Baumstämmen kreieren sie imposante Holzfiguren. Drumherum wird ein buntes Programm geboten. So können sich Besucher auf einen Heidemarkt mit regionalen Spezialitäten des Netzwerks „Bestes aus der Dübener Heide“ und den wohl größten Sommer-Biergarten im Naturpark freuen. Das Fest wird mit zahlreichen kulturellen Höhepunkten umrahmt. Das Motto lautet im Übrigen „Wenn Bienen sterben, stirbt auch der Mensch“. Beginn ist jeweils um 10 Uhr.